



かぜっこだより



令和5年 4月26日 第3号

文責：納所小学校長 益田 宏

1年生の学校生活がスタートしました！



4月18日（火）から1年生の給食・掃除が始まりました。給食の準備や後片付けを職員や6年生に手伝ってもらいながら、少しずつ手順を学んでいます。担任から道具の使い方を習い、掃除も上手にできています。靴箱の靴やトイレのスリッパもきちんと並べることができていて、上級生のよい習慣が引き継がれていると感じます。

また、本格的に授業が始まり、楽しそうに国語の教科書を読んだり、ゲームを交えた数の学習をしたりしています。先日は、学校探検を行い、職員室や校長室で上手に挨拶ができました。少しずつ学校生活に慣れてきたようですので、この調子でこれからも楽しみながらたくさんのかを学んでほしいです。

縦割り班の旗ができました！



4月17日（月）、5・6年生で縦割り班の旗を作りました。各班「こんな班にしたい！」との思いを込めてデザインを考えました。各班の合言葉は次の通りです。

えがお1班「元気で笑顔がたくさん班にしよう」、**スタンダップ2班**「なんでもちょうせんして立ち上がる班にしよう」、**太陽ポカポカ3班**「星のように個性をかがやかせよう」、**輝き4班**「みんながいつも笑顔で仲良く助け合えるような班にしよう」、**ハッピー5班**「みんながどんな時でも元気で楽しめている班にしよう」、**青空6班**「青空のように広い心をもとう」

今年も班のメンバーが楽しめるような縦割り班活動を計画してくれると期待しています。

おいしいいちごができるかな



4年生は今年度もいちご栽培にチャレンジします。4月18日（火）、ビニルハウスの除草をしました。昨年度の4年生はいちごジャムを作り、お世話になった方々や地域の施設にプレゼントをしました。今年度は子供達がどのような活動を計画するのか楽しみです。

縦割り班活動が始まります



4月21日（金）、縦割り班活動の顔合わせを行い、班旗の説明やメンバー紹介などをしました。子供達が毎年楽しみにしている縦割り班活動がいよいよ始まります。5月2日の遠足も縦割り班で行動します。

力を合わせてがんばります!!



4月21日（金）、応援リーダーの顔合わせをしました。赤組・白組それぞれの応援リーダー（4～6年生）が集まり、練習の計画などをしました。5月21日の本番までの1か月間、団のみんなを動かすのは大変だと思いますが、リーダーを中心に一致団結して、最後の納所小学校区民運動会を盛り上げ、思い出として残る応援合戦にしてほしいです。

4月20日（木）の授業参観、学級懇談会、育友会総会には、ご多用の中、たくさんの保護者の皆様にご出席いただきありがとうございました。育友会総会では、予定されていた議事の他に、中山会長様から閉校に向けての取組として、『記念誌作成部会』『閉校式部会』の立ち上げと育友会役員さんにどちらかの部会に入って活動していただくことをご提案していただきました。各部会については5月11日の役員会で改めて組織作りを行います。

総会の議長を快くお引き受けいただいた井上 優慶様誠にありがとうございました。おかげでスムーズに議事を進行することができました。

車には十分気をつけます！



4月19日（水）、交通安全教室を実施しました。今回も交通指導員の皆様に来ていただき、学校付近の横断歩道の渡り方や気を付けて歩かなければいけない箇所などを教えていただきました。交通指導員の皆様や納所地区社会福祉協議会の“安全見守り隊”の方々には、日頃から子供達が安心して通学できるように見守っていただいています。今回ご指導いただいた井上 和紀様、中山 政敏様、井上 清吾様ありがとうございました。

あいさつ運動ありがとうございました



4月18日（火）、唐津商工会議所の皆様が、あいさつ運動に来てくださいました。たくさんの方が校門に並んでくださいましたので、登校してきた子供達はいつもと違う雰囲気驚いた様子でしたが、初めてお会いする方にもいつものように気持ちの良い挨拶ができました。